



Centrafrique

Les enfants

La sous-nutrition

La sous-nutrition est un des principaux problèmes de santé qui affectent les jeunes enfants en République Centrafricaine. Les aliments disponibles pour les jeunes enfants ne sont pas toujours adaptés à leur âge, la qualité et la quantité souvent insuffisantes.

Les conditions d'hygiène ne sont pas bonnes, ce qui augmente le risque de maladies. Trois enfants sur dix vont mourir avant d'avoir atteint l'âge de cinq ans.

L'école

Partout en Afrique centrale, les classes sont surchargées et les moyens très limités. Le taux d'inscription à l'école primaire est faible pour les garçons (64 pour cent) et encore pire pour les filles (45 pour cent).

Les enfants qui n'ont pas la chance d'aller à l'école, travaillent ou sont seuls, abandonnés, orphelins dans les rues.



Les enfants soldats

Dans le Nord et dans l'Est du pays, il y a la guerre. Des enfants sont enlevés et entraînés à l'emploi des armes, forcés de faire des atrocités, des actions de guerre.

La santé

Deux habitants sur trois sont très très pauvres, la nourriture, la propreté et les soins médicaux manquent. Les enfants en sont les premières victimes. De graves maladies (choléra, sida,...) se développent et les gens ne peuvent se soigner (peu de vaccins, peu de médicaments).

Les organisations internationales d'aide et de santé essayent d'aider les familles mais c'est difficile et malheureusement encore insuffisant.

